M. Ray Cohen (éditeur et rédacteur en chef, magazine Abilities, et président, Canadian Abilities Foundation): À mon sens, à l'heure actuelle, les personnes handicapées du Canada sont en pleine émancipation, particulièrement si on pense aux organisations de consommateurs. Nous vivons à une époque historique, en ce sens que nous sommes en pleine émancipation. Il y a une génération à peine, les handicapés étaient internés. Les attitudes et les attentes ont beaucoup changé et les personnes ayant un handicap, les employeurs et les organisations n'attendent maintenant rien de moins qu'une véritable intégration.

## NOS RECOMMANDATIONS

Le Comité permanent des droits de la personne et de la condition des personnes handicapées recommande ce qui suit :

## **RECOMMANDATION 5**

Le gouvernement fédéral devrait encourager les handicapés à jouer un rôle actif au sein des commissions consultatives économiques et des comités qui s'occupent de dossiers économiques. Les personnes handicapées doivent contribuer à l'élaboration de solutions aux problèmes économiques, ainsi que de propositions les concernant.

## **RECOMMANDATION 6**

Forte du succès remporté grâce aux mesures prises en faveur des femmes, des autochtones et des jeunes, la Banque fédérale de développement devrait diriger des services financiers, de consultation en gestion, de planification et de formation vers les handicapés qui veulent se lancer en affaire dans le cadre d'un programme qui devrait être mis sur pied au plus tard le 1<sup>er</sup> décembre 1993.

## **RECOMMANDATION 7**

Le ministère fédéral de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie devrait organiser des rencontres entre des gens ayant réussi dans leur domaine et des handicapés pour qu'ils puissent discuter de problèmes et trouver ensemble des solutions. Le ministère devrait à cet égard offrir des services d'orientation et d'encadrement aux handicapés. Il devrait en outre collaborer avec le Secrétariat d'État en vue de mettre sur pied un programme qui viserait à sensibiliser les gens d'affaires aux obstacles auxquels se heurtent les handicapés et aux solutions qui permettraient leur plein intégration dans le milieu des affaires.